

☆「東っ子タイム」が始まるよ！
～みんなで楽しく縦割り遊び～

今年、他学年との交流・ふれあいの中で、子どもたちが自ら学校生活を豊かにし、思いやりや協調性を育むことをねらいとして、年間を通して縦割り遊びを行うことになりました。子どもたちの主体的な活動として、「東っ子タイム」と命名されました。今日、その第1回目の「東っ子タイム」縦割りグループの顔合わせが行われました。



A (アリゲーター)グループ



B (ベアー)グループ

6年生をリーダーに、チームごとにどんな遊びをしていくか計画を立てました。



C (キャット)グループ



D (ドッグ)グループ

「伝言ゲーム」「聖徳太子ゲーム」「ジェスチャーゲーム」「折り紙教室」など。7月の活動は室内での遊びが多いようです。



E (エレファント)グループ



F (フォックス)グループ

A・B・C・・・のチーム名に、活動が楽しくなるように動物の名前を当てはめたのは6年生です。さすが6年生。下学年のみんな、どんな動物が分かったかな？さて、次回は7/14(火)、実際にグループごとに遊びます。とても楽しみです。

※東っ子のみんな、下学年は上学年のお兄さん、お姉さんの言うことをよく聞くこと。上学年は下学年の面倒をよく見ること。みんなで楽しく活動していこうね！



先日、放課後に先生方が鉄棒やブランコの錆落とし作業を行っていました。こういう地道な仕事も、子どもたちの安全を守っています。先生方、お疲れ様。